

PLR

Les Libéraux-Radicaux

NOUVEAUX ACCORDS BILATÉRAUX COMMENT LE PLR VA PRENDRE POSITION

Nous, douze membres du PLR Suisse, affirmons :

1. Nous voulons préserver la liberté et la souveraineté de la Suisse et continuer à décider nous-mêmes du destin de notre pays.

2. Nous voulons assurer la prospérité que notre pays a acquise à force de travail, de compétences et de développement de relations économiques étroites.

Ces objectifs nous unissent. Ils exigent parfois des arbitrages. Il en va de même pour les nouveaux accords entre la Suisse et l'UE. Le PLR s'est toujours engagé en faveur de la voie bilatérale, dans l'intérêt de la Suisse. Nous avons constamment défendu les Bilatérales I et II.

Notre position sur les nouveaux accords reste ouverte. La décision sera prise par les délégués du PLR. Pour préparer cette décision, nous analyserons minutieusement les accords et évaluerons ensemble leurs avantages et inconvénients, chacun selon sa propre perspective. À la demande de la Conférence des présidents des partis cantonaux, nous assumons les tâches suivantes :

A. Élaborer des propositions qui seront soumises aux délégués libéraux-radicaux et qui définiront la position du PLR sur les accords et leur mise en œuvre au niveau national.

B. Mettre en place une consultation sur ces propositions au sein des instances du parti et du groupe parlementaire fédéral. Ces propositions seront présentées à nos délégués.

Dans notre travail comme dans le débat public, nous entretenons un état d'esprit respectueux. Nous confrontons les idées et non les motivations de nos collègues libéraux-radicaux. Lorsque nous prenons position individuellement, nous ne parlons jamais au nom de l'ensemble du parti.

En tant que PLR, nous nous battons toutes et tous pour les valeurs libérales-radicales : pour la liberté et la prospérité des citoyennes et des citoyens.

C'est ce que nous défendons ensemble.

DAMIEN COTTIER
Conseiller national NE,
Président du groupe parlementaire

NATHALIE FONTANET
Conseillère d'État GE,
membre du Bureau CdC

SIMONE GIANINI
Conseiller national TI

SIMON MICHEL
Conseiller national SO,
membre de la CPE-N

CHRISTELLE LUISIER
Conseillère d'État VD

PHILIPPE MÜLLER
Conseiller d'État BE

HANS WICKI
Conseiller aux États NW,
chef du groupe PLR au Conseil des États

CHRISTIAN WASSERFALLEN
Conseiller national BE

FILIPPO LEUTENEGGER
Président du PLR ZH

LAURENT WEHRLI
Conseiller national VD,
membre CPE-N

SUSANNE
VINCENZ-STAUFFACHER
Conseillère nationale SG,
Présidente PLR Femmes

MATTHIAS MÜLLER
vice-président du PLR ZH et ancien Président
des Jeunes Libéraux-Radicaux